
Alessandri:  l’alta  velocità
ad Orte non sarà soppressa
VITERBO  –  L’’assessore  regionale  alla  Mobilità,  Mauro
Alessandri ha spiegato che non ci sarà alcuna soppressione dei
treni  alta  velocità  Orte,  Cassino  e  Frosinone  e  come  la
Regione  Lazio  stia  anzi  al  lavoro  per  il  rinnovo  del
contratto. “Le voci che circolano sulla soppressione delle
stazioni  di  Cassino,  Frosinone  e  Orte  sono  assolutamente
infondate – ha rimarcato Alessandri – È necessario attendere i
tempi tecnici e burocratici perché questo avvenga, ma con
certezza posso affermare che i treni continueranno a circolare
regolarmente  anche  nel  2022,  senza  subire  alcuna
interruzione”.
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